

POLIDEPORTIVO

A partir de las 11 horas

Hoy, el Trofeo 'Fernando Escartín' en Sabiñánigo

Mercedes PORTELLA

SABIÑANIGO.- La Peña Ciclista Edelweiss celebra hoy a partir de las once de la mañana el Trofeo de Ciclismo 'Fernando Escartín Coti' para la categoría juvenil.

Los participantes deberán recorrer 85 kilómetros en un circuito que discurre por las calles Serrablo, Zaragoza, Arregueces, el pueblo de Cartirana y, de nuevo, llegada en Sabiñánigo. En total, deberán dar doce vueltas a dicho circuito hasta concluir a la altura del nº 110 de la calle Serrablo.

Los organizadores confían en poder contar con un centenar de corredores, si bien al ser la primera edición de la prueba no pueden barajar cifras orientativas. No obstante, la Peña Edelweiss espera que acudan corredores de clubes aragoneses y navarros. En la tarde de ayer, ya se habían desplazado a Sabiñánigo un equipo madrileño y otro zamorano.

El Trofeo 'Fernando Escartín Coti' responde a la apuesta de la Peña Ciclista Edelweiss de potenciar el ciclismo de base.

Los organizadores han establecido un total de 116.000 pesetas en metálico más trofeos a los mejores clasificados, además de dietas hasta 100.000 pesetas.

AJEDREZ

Hoy, a partir de las 9.30 horas, en el Centro Instructivo se celebra el VII Torneo Santiago de Ajedrez, organizado por el Club de Ajedrez Stadium. Los organizadores esperan contar con los jugadores de casa, aunque no descartan la participación de otros altoaragoneses.

SUPERCROSS

El Supercross de Sabiñánigo, que organiza el Moto Club se disputará hoy en el circuito Os Cuatrones con dos mangas de carrera a partir de las seis de la tarde.

Este supercross, que se disputará a un total de quince vueltas en cada manga de carrera, es la segunda prueba puntuable para el campeonato de Aragón de esta especialidad.

Los pilotos participantes de las categorías junior y senior, competirán con motocicletas de hasta 250 c.c., podrán realizar entrenamientos libres entre las 11,00 y las 14,00 horas en el circuito que tiene una longitud de 1.300 metros.

PARAPENTE

Hoy se celebra el acto de clausura en la localidad ribagorzana

El inglés John Pendry es el nuevo campeón del mundo en Castejón

ALTOARAGON

CASTEJON DE SOS.- El piloto inglés John Pendry se proclamó ayer ganador del Campeonato del Mundo de Parapente que hoy se clausura en Castejón de Sos. A sus cuarenta años, Pendry consiguió el triunfo final tras las ocho mangas disputadas y podrá ver cumplido el objetivo que se propuso en 1991 y disfrutar del título durante los dos próximos años. Por países, Suiza ha cumplido los pronósticos que la daban entre las favoritas.

España ha conseguido la novena plaza en la clasificación general por países, mientras que el mejor piloto español clasificado ha sido Carlos Izquierdo, que ha concluido la competición en el puesto vigésimo primero.

Por lo que respecta a la primera femina, el título ha recaído en la francesa Sandie Cochepain, que se ha clasificado en el puesto 44 de la clasificación general.

SUSPENSIÓN DE LA ÚLTIMA MANGA

La última manga, que se debía celebrar ayer, no pudo realizarse a causa del fuerte viento de norte que se registraba en la zona de despegue de Liri, situada a 2.315 metros, en las faldas del Pico Gallinero.

El director deportivo del Campeonato, Gerardo Bielsa, explicó que "llevamos dos meses esperando que entre en la península el anticiclón situado en las Azores y precisamente hoy, último día de la competición, se ha decidido a entrar y nos ha impedido volar".

Bielsa señaló también que "esto significa que al menos durante uno o dos días soplará viento de norte fuerte en el Pirineo y que no



Los pilotos han salido muy satisfechos del desarrollo del Mundial Castejón '97.

se podrá volar prácticamente a ningún sitio, aunque en contrapartida también va a llegar el buen tiempo y se estabilizarán las condiciones atmosféricas. Si pudiéramos alargar el Mundial unos días más, los pilotos aún regresarían a su países más contentos de lo que están, porque en este Campeonato se ha volado muchísimo: ocho mangas válidas de doce. Todo un récord".

ACTO DE CLAUSURA

Hoy, a partir de las once de la mañana, está previsto que comience el acto de clausura del V Campeonato del Mundo de Parapente. El acto estará presentado por el montañero y periodista César Pérez de Tudela y, como colaboración especial, se conta-

rá con la actuación del equipo acrobático español que en esta ocasión contará con el apoyo de otros pilotos extranjeros.

El equipo estará formado por los españoles Raúl Iván Rodríguez (UP Scape), Félix Rodríguez (Edel Sector), Daniel Crespo (Nova Xenon) y Carlos Izquierdo (Windtech Cronos). Junto a ellos también estarán el mexicano José Enrique Herrera (Apco Zen), el chileno Ricardo Parot (UP Scape), el venezolano Leopoldo Turco (Nova Xenon) y el argentino Pablo López (Freex Spask).

Los ocho pilotos despegarán, siempre que las condiciones meteorológicas sean óptimas, de la zona de Liri. Desde allí se dirigirán en formación directamente hacia la zona de aterrizaje de Castejón donde les esperará el públi-

co ante el que realizarán las acrobacias. Entre otros giros, tienen previsto hacer *wing-overs*, *wing-overs* asimétricos, pérdidas, autorrotaciones, giros negativos, giros de 360º y *loopings*. Posteriormente tendrá lugar la entrega de medallas y trofeos.

No obstante, los pilotos no han esperado a hoy para celebrar la despedida. En la tarde noche de ayer estaba prevista una gran cena de despedida con los miembros de la organización y todos los pilotos que han participado en el Mundial. La cena comenzó a las nueve de la noche y estaba patrocinada por Longaniza de Graus y Laspaules, Jamón de Teruel y vinos de la Denominación de Origen Somontano. Posteriormente, actuó el grupo de folk aragonés 'La Birolla'.

Pendry elogia la zona de vuelo de Castejón de Sos

"Es un escenario de vuelo fantástico"

ALTOARAGON

CASTEJON DE SOS.- El británico John Pendry suma, con el de Castejón, su segundo título de campeón del Mundo en Vuelo Libre ya que en 1985 consiguió el máximo galardón en Ala Delta, modalidad de vuelo que practicó desde los diecisiete años.

Sin embargo, en 1986 cambió de máquina y probó el parapente, "no por nada especial, sino porque tenía ganas de hacer un cambio", comentó John Pendry que añadió, "al principio, en el 86, cuando dejé el ala delta practicaba ambas modalidades de vuelo a la vez, pero son técnicas distintas y cada una requiere una atención concreta". Su primera participación en alta competición fue

en 1991 en el Mundial de Parapente de Francia, donde quedó en decimocuarta posición. "Desde entonces me propuse como objetivo ser campeón del mundo de parapente y hoy lo he conseguido", afirmó el piloto inglés.

De la zona de vuelo de Castejón de Sos, que ya conocía por haber participado en el Pre-mundial del año pasado, opina que "es un escenario de vuelo fantástico, pero a la vez es muy difícil y complicado volar aquí porque encuentras vientos diferentes por todas partes, sin que se produzcan por hechos concretos, que te obliga a volar con más de cinco sentidos. Personalmente prefiero zonas más abiertas y más llanas, aunque la zona de vuelo que se domina desde aquí,



El nuevo campeón del mundo tuvo palabras de elogio para la zona de vuelo de Castejón de Sos.

desde el despegue de Liri por el Turbón, Bisaurri, Castejón... es perfecta para el vuelo en montaña y no es complicada".

Respecto a la organización del Campeonato del Mundo, Pendry lo ha calificado de "muy bueno, mucho mejor que el Pre-mundial del año pasado ya que entonces se vieron los posibles defectos o

carencias y este año ha estado todo listo para acoger una competición de estas dimensiones. La gente que rodea a la organización ha sido en todo momento muy atenta, pero quizás en algunos casos los máximos responsables debían haber sido más exigentes y estrictos en el funcionamiento".